
! ! ! !记者! 游了多久! 戴救生圈

吗!

施廷涌 "兰溪市环保局局

长#!我们 !"个环保局长，慢的游
了二十多分钟，快的十几分钟吧。
有要求大家都戴救生圈。

记者! 您下河游泳之前害怕

吗!

施廷涌!是有一点犹豫的，毕

竟年龄也大了，而且也好多年没
有渡江了。

记者! 有没有担心水质会影

响身体呢!

施廷涌!这个没有。我们之前
是检测过的，兰江的水质已经达
到三类水质，可以下河游泳的。

记者!游泳的时候有呛水吗!

施廷涌!有的，呛了两口，毕

竟好多年不渡江了。
记者!呛水觉得有味吗!

施廷涌!没有，这边水质还是
不错的。

记者! 有人说这种方式是作

秀"您怎么看待这种说法!

施廷涌!不可能。事实可以说
明问题，我们这些年在整治水质
这方面做出了很多努力，兰江的
水质确实在改变。这是大家有目
共睹的。

! ! ! !据新华社杭州 !月 "日专电

（记者 王政）“环保局长下河游泳
了！”#日，浙江金华兰溪市举办
“保护母亲河，畅游兰江水”活动，
上千名市民横渡兰江。与市民一
同下水的，还有兰江上游各县市
的 !"名环保局正副局长，以及一
名金华市副市长和兰溪市委书
记。今年初曾引起热议的“请环保
局长下河游泳”邀约，时隔半年后
终于有地方以实际行动回应。

为什么要举办这样的活动？
“为了让大家看看现在的兰江水有
很大的改善，也激发大家的环保意
识。”兰溪市环保局局长施廷涌说，
经过几年的整治，兰江水域生态明

显改善，“下河游泳有了底气”。
就在两年前，下兰江游泳像

“冒险”。“$%!!年元旦，兰溪市冬
泳协会曾组织游过一次，那时我
告诉大家这是 &'类水，叫大家不
要去游。”施廷涌回忆，由于当时
的兰江水质为 &'类，适用于一般
工业用水区及人体非直接接触的
娱乐用水区，游过以后容易出现
身体发痒的症状。

近两年来，兰溪市加大治水

力度，目前兰江水质明显改善，达
到 &&&类标准。

今年初，一句“请环保局长下
河游泳”成为社会热议的话题，也
成为全国河流水质堪忧的明证。

此次千人畅游兰江就是百姓
对水质改善最直接的认可。各地网
民纷纷“吐槽”：“兰溪市委书记、环
保局长已经下河游泳了，我们的书
记、环保局长是不是也该行动起来
了，要不马上就冬天了。”

!"#$%&'

浙江15位环保局长用行动回应“邀约”

游的时候呛了两口水$ 相关链接 %

! ! ! !据新华社北京 !月 "日电 被誉为“最美女教师”的张丽
莉 (日来北京师范大学报到，她将在教育学部攻读特殊教育
专业硕士研究生。张丽莉是黑龙江省佳木斯市第十九中学教
师，在 $%)$年 "月 (日的一次交通事故中，她为救学生而受
重伤，致使双腿截肢。她的事迹感动了社会，被人们誉为“最美
女教师”。今年 *月，她考取了北师大研究生。

!最美女教师"入读北师大

! ! ! !本报讯 据钱江晚报报道，昨晚，杭
州地铁又出故障了。而且是杭州地铁 )

号线开通以来最惊险的一次故障。
昨天 $+时 ,-分左右，从湘湖出发

开往文泽.临平方向的一趟列车，直接在
钱塘江底下的隧道中“趴窝”了。列车上
的,,-名乘客，只能沿着地铁隧道里,/0米
宽的栈道走出来，足足走了半个小时。这
次“趴窝”引发的延误效应，不少乘客滞
留在地铁站内，足足等候了大半个小时。
事后，地铁官方解释说，这次的事

故，是因为地铁供电突发故障，导致列车
抛锚。
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! ! ! !本报讯 据中央人民广播电台
中国之声报道，近日有媒体报道称：
“交通拥堵费”可能将在全国范围内
实施，具体方案有望在即将公布的
《全国大气污染防治行动计划》中出
现，记者昨天就此向环保部进行求
证，环保部相关部门负责人明确表
示此消息不属实。

日前北京市环保局公布“北京
0+)-10+)#年清洁空气行动计划”，
其分解任务中提到，北京交通委和环
保局将牵头研究制定征收交通拥堵
费政策。消息一出，引发广泛热议。在
日前召开的中国汽车产业发展国际
论坛上，这个话题再次被提起。
有媒体部分引用环保部机动车

排污监控中心副主任丁焰的发言

称，拥堵费可能会在全国范围内实
施。但记者昨天致电丁焰得知，他并
未做出这个表态。
丁焰说，他们参加论坛活动讨论

的是北京市的这项政策，没有提到全
国有此政策。他当时透露即将公布的
是针对全国的“大气污染防治计划”，
而非拥堵费开征计划。大气污染防治
计划会在近期公布，之后会要求各地
制定使空气质量达到要求的计划。
针对这个问题，记者向环保部

相关部门进行求证，同样得到“没有
全国开征拥堵费措施”的回应。丁焰
进一步解释称，拥堵费是属于治理
特大城市机动车问题的极端手段，
以他了解到的情况，绝不可能全国
一刀切地实施。

“全国开征拥堵费”
消息不实

环保部官员透露，近期会公布“大气
污染防治计划”

! ! ! !据新华社北京 !月 "日电 “在政
府管制范围内的 -++多种外企原创药
中，(+2的价格确实高于韩国、香港、台
湾，但 #+2低于欧美和日本。”针对最近
内地有些药价比香港贵的热议，国家发
改委价格司副巡视员郭剑英 # 日在
“0+)-北大卫生经济论坛”上如是表示。

他说：“香港没有 "2的关税和 )#2

的增值税，没有 )"2的医院加价，流转
费用也不会达到 0+2多，加上这些药价
自然会高。”

郭剑英介绍，根据现行规定，我国
药价管理总的指导思想是政府调控和
市场调节相结合，这主要体现在两个方
面：一是并非所有药品价格都由政府
管，政府管控的只有基本医疗保险报销

药物和少数具有垄断性的药品；新药上
市后，先由企业自主定价，购销各方根
据市场情况确定交易价格，这些药在销
售两年后，被证明有疗效、核算经济负
担效益后，才可能进入医保报销范围，
这时才会有政府最高零售限价。二是政
府管控也只是管药品最高零售限价，在
此基础上允许企业进行竞争。

内地八成外企原创药比香港贵
发改委官员：因香港无关税、增值税和药品加成

! ! ! !本报讯 据北京青年报报道，某杂
志报道河南三门峡市某村村支书性侵
村中留守妇女并称“村里一半都是我的
娃”，文章经网络转载后引起了很大关
注。昨天，该杂志社向三门峡市委宣传
部发送正式道歉函，文中称，《村官腐败
透视》一文中提及“这个村，一半都是我
的娃”系村支书私底下吹牛，杂志社将这
句话写入文章，为此向广大读者致歉。

昨天凌晨 +时 3+分，三门峡市委宣
传部副部长任战洲在其个人微博称，4月
#日 $-时 $4分，三门峡市委宣传部收到
杂志社发来的正式致歉函，全文如下：本
刊第 )(期文章《村官腐败透视》一文存
在采访不够深入、把关不严问题，其中提
及村支书称“这个村，有一半都是我的
娃”，把这句私底下吹牛的话写入文章，
造成了不良影响，特向广大读者致歉。道

歉信引发大量网友热议。
近日，某杂志报道三门峡市某村村

支书性侵村中留守妇女并称“村里一半
都是我的娃”，该文经网络转载后引起
了很大关注。之后三门峡公安局官方微
博“平安三门峡”向杂志社或作者征集
村支书可能“性侵”的具体线索，该文作
者以“遵循新闻工作职业道德，为新闻
来源保密”为由拒绝。

村支书私下吹牛 杂志社信以为真
“村里一半都是我的娃”

! ! ! !本报讯 据央视消息：今天上午
#时 $+分许，广西桂林市灵川县八
里街学校大门附近发生一起爆炸事
故，初步统计有 $人死亡 )#人受
伤，其中 #人重伤，已确认伤者中有
4名学生，-名家长，"名路人。现场
目击者称，爆炸可能由一辆路过这
里的三轮车引起，警方初步确认车
主系犯罪嫌疑人。

事故现场一片狼藉，一具疑似
爆炸中遇难者遗体躺在地上，多辆
摩托车、电动车翻倒在地，八里街
一带一度停电。有目击者称，一辆
路过这里的三轮车先是起火，随后
爆炸，发出巨大的声响。警车、消防
车已经进驻现场，周边拉起警戒线
防止市民靠近。现在八里街学校已
全面停课。 （姜燕）

桂林一学校附近今晨发生爆炸
2人死亡17人受伤 目击者称由一辆三轮车引起

杭州地铁
抛锚钱塘江底
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